

拡がる CCUS

4月から技能者登録が簡略型と詳細型の2種類が選べるようになります。簡略型は本人情報等の登録だけで登録料が2500円、詳細型は簡略型の情報に加えて保有資格なども登録することができて4900円です。書面申請は詳細型のみとなりますので、組合で登録する場合は詳細型のみとなります。簡略型登録して、詳細型に変更する場合は差額が必須になります。

2月10日、支部事務所の3階で第9回となる青年部総会を開催しました。

緊急事態宣言の中での開催となつて、例年の餅つきはもちろん、懇親会等もできませんでした。多くの参加者を募るために下書き、少人数で開催となってしまいながら、参加者を募りました。それでも、と十で一年が過ぎてしまいイベントも開催できませんでしたが、今年はやれる事からやっていきました。それでも、色々と動いていきたい

にかく無事に総会を開催できた事でホッとしています。

今年も部長に私三浦と副部長に池田さんで頑張っていきたいと思います。

去年はコロナ、コロナで一年が過ぎてしまい、イベントも開催できませんでしたが、今年はやれる事からやっていきました。私は隣組もなく子供が

青年部総会

GO GO!!



第30回
本部定期大会
が、2月6日に連合会館で開催されました。コロナ禍の為、1日開催で、代議員、執行部

たまきた やりました!!

書記長が書面で答えるという形になりました。多摩北支部からは連続増に對する評価とCCUSの充実の要望を出しました。前向きな回答と捉え、再質問はしませんでした。神奈川の

支部との意見交換はしに行いました。コロナが終息して来年は通常の大会が開催される事を願っています。

4月16日までに更新していくことになりました。一人親方発行の年度改定の提案内

と計画しています。
6月頃にスポーツ

ベント「ボッチャ」を開催予定です。ボッチャ

う大人まで誰でも楽しめるスポーツですので、ご家族と一緒にご参加ください。また周りに

協力をよろしくお願いします。

〔青年部部長
三浦 恵〕

東建國保の介護保険料が500円値上がりします。介護保険料は



本部青年部阿南さんから激励!

森しんいち議会報告

西東京市は、2月26日より新市長による臨時議会がスタートしました。先の選挙で市長の対立候補を応援した議員全員から緊急質問が提出されました。私は選挙中に市長の確認団体から出された怪文書について「市長自らが削ることには出来なかったのか、それが市長に求められるリーダーシップではないか」と、強硬に抗議しました。

続いて臨時議会で行われた議会構成の変更では、議長に自民党の保谷ひろみさんや選舉の結果賛成18票で当選されました。私は自民党・公明党以外の議員を代表して副議長に立候補し、選舉の結果28名の議員全会一致で副議長に当選しました。2年後の市議会議員改選までの間、副議長として公平公正な議会運営に務めまいります。